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春の根の上まつりに５０人余り参加
４月３０日

根の上キャンプ場

恒例、春の根の上まつりが好天に恵まれた連休前

半の３０日に開催さ

れました。当日は５

０人余りの仲間が参

加し、新緑とカタク

リの花（写真上）も

咲く自然いっばいの

中で楽しい一日を過

ごしました。

今年も横浜から４００ｃｃのバイクで駆けつけた

元東海クラブ連絡主事の服部（ゾーサン）さん。前

日から一泊で金沢から参加してくれた金沢クラブの

澁谷さん、伊藤さん、幸正さんの３名。東海クラブ

からは浅野、伊藤、遠藤ファミリー、柴田、杉山、

野村メン・メネット、橋爪、長谷川、松本メン・メ

ネット、八木、山村の各氏がそろいました。

いつものようにグランパスの坂口料理長が腕を振

るい、自ら釣ったタイ、ハマチ、アジなどの魚料理

や特製ハンバーガー、焼き肉、焼きそば、タケノコ

ご飯と、おいしい匂いでキジガ原はいっぱい。あっ

という間に完食でした。坂口メンをはじめグランパ

、 、スの皆さんには いつも食事の準備を奉仕いただき

本当に感謝です。できれば 「私食べる人」と決め、

込むことなく、なるべく多くの人がお世話をする側

に回り、こうした楽しい会を盛り上げ、長く続けて

いければと思います。

なお、東海クラブ

は前日から浅野、杉

山、長谷川、橋爪、

山村、八木の各メン

と山村メンの友人今

枝さんがワークを実

施。根の上まつりに

（ ）。 、備えました 写真＝作業一服後の歓談の時 また

その日は四日市クラブから区大会実行委員長の若松

メン、郷戸メンが実行委員会懇談会を兼ねて参加。

金沢クラブの皆さんとともに「赤まんま」で楽しい

懇談の一時を持つ事ができました。

根の上キャンプ場については、３月の名古屋ＹＭ

ＣＡの理事・常議員会に今後の取り扱いについて

「答申書」も出され、今後の運営について新たな段

階に入りました。当クラブとしても協議を進めてい

かなければなりません。
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大切なことは、いつもシンプル
経済・社会情勢が混沌としている昨今で、世の中

が変わりつつある事を実感する毎日です。古い体制

中部便り ⑪
中部部長 長谷川 和宏

カラスからも

「勉強が足りないねー」と言われ
えさを見つけだす能力や棲家を建造する技能に

長けているカラスの話をよく耳にします。失敗か

ら学ぶところがすごいらしい。

この時期、いくつもの作業が集中して攻め立て

てくるワイズに関わること一つとっても、クラブ

や部・区に続く役目柄、当然なのだが、まとめや

進捗の報告、機関紙への投稿そして仲間への連絡

調整のネゴシエーション。企画が近づいていれば

準備作業、このブリテン原稿もひとつかも。これ

らはすべてわかっていることであり、周到な準備

をしておけば何のことはないはずなのに。バタバ

。 。タとこのざま カラスからも名指しされるわけだ

「勉強が足りないねー」

年前に名古屋で西日本区大会を開くことがあ7
った、その時、私はワイズ入会間もないころで、

大会参加経験もほとんどなく大会の意味も分から

ぬままに、会場委員の大役を受けていた。その結

果は、当日になってもばたばた、来場のワイズメ

ンを受け入れ、もてなす心の余裕もなく、最後に

は懇親会での食事で極めつけのご批判を浴びてし

まった。

ならば来年のワイズ西日本区大会は、リベンジ

のチャンス。時間は確かにまだある。参加したワ

イズメンから「名古屋大会に来てよかったー」と

いわれるように、今こそいろんな可能性を探り備

えたい。それとも諦めて 「俺たち人間様はあき、

らめもでき、失敗を繰り返すことができるぞー」

と居直ってみるか。

それも無理なら、せめて、来月にはびわこ周遊

としゃれ込んで、区大会をじっくり観察し、勉強

してこようか。

から新しいものに変わるのは歴史の必然ですが、そ

れは、ただ壊すことに意味があるのではなく、新し

い時代を創造するための一過程であり、やがてお互

いの存在を大切にし、尊重しあえる社会の実現のた

めにこそ苦労をしなければなりません。

大切なことは、いつの時代もシンプルです。自然

や日常の生活の中に人生の輝きがあり、優れたリー

ダーは首都や都市圏ばかりではなく、地方にも身の

回りにもたくさんいて、日常の生活の中で確かな光

を放っています 考え方でも そうです 人生は ど。 、 。 「

れだけ人に尽くすことができるか」だと語る人がい

。 「 」 。ます その言葉は聖書の 隣人愛 につながります

繰り返しますが、大切なことはとてもシンプルで

す。飾りたてたものは、どこか偽りがあります。
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会長メッセージ ⑪
会長 柴田 洋治郎

名古屋の魅力

来年には名古屋で西本区大会

が開催されます。私も準備委員会の一員として参

加していますが、その時思うのは、遠方の九州方

面からも足を運んでいただく会員に対し、この地

域の魅力は何かを訴えるかを考えた時、過去の例

をとると、歴史遺産である城、神社仏閣、風光明

媚な景勝の地等が多く、これが常識的な線の様で

す。実際、次回の大会も名古屋城周辺施設で開催

され、案内パンフの表紙にも名古屋城が採用の予

定となっています。

しかし、別の視点から視ると、この地域、特に

愛知、名古屋を特色づけているのは、世界に誇れ

る技術立国日本の中核であり、産業技術の集積地

だということです。自動車、航空宇宙、リニア、

セラミック、炭素繊維、ロボット、バイオ、エネ

ルギー等の多分野の製造工場や研究開発拠点が存

在しています。

当地の我々の先輩たちがモノづくりに愚直にと

りくんできた姿を知って欲しいと私は思います。

観光の要素も含め、これに対応する施設はトヨ

タ会館 豊田市 工場見学も可 ノリタケの森 西( )、 、 （

区、入場無料、陶磁器に関する複合施設、平成１

３年開館 、トヨタ産業技術記念館 西区、豊田自） (
動織機・栄西工場跡地、トヨタテクノミュージア

ム、平成６年開館 。またリニア・鉄道館 港区、) (
ＪＲ東海鉄道博物館は今年で１周年、入場者年間

１００万人突破 等があるのは、皆さんご存じの)
通りです。

さらに産業技術とは直接は結びつかないかもし

れませんが、名古屋市科学館は名古屋市市政７０

周年を記念して設立され、昨年リニューアルオー

プン。その際にはドイツ製の世界最大ドーム型プ

ラネタリウムが設置されたことにより大人気を博

し、名古屋の新しい名所と言ってもいいぐらいで

す。

これに加え、名古屋港水族館は年間来場者数が

東山動植物園の２３０万人に次ぐ１７０万人で、

名古屋城の１３０万人を遙かに凌いでいます。目

の前で展開される本物の生き物だけが持つ生命の

躍動感は極めて魅力的であり、巨大なシャチのシ

ョーは必見です。

以上、愛知、名古屋を特色ある、誇れる地域と

して他地域の会員にも知ってもらいたく、私の思

いを載せました。

４月第１例会報告

４月１２日

ラ・スースＡＮＮ

「東日本大震災 県外避難者の現状」
今月は３月２０日に名古屋ＹＭＣＡで開催された

「ＹＹＹフォーラム２０１１」にも参加された愛知

被災者支援センターの瀧川裕康氏をお招きし、大震

災の被災者で県外の避難されている人の実態につい

てお話をうかがいました。

現在、愛知県内に避難されている方は１２８４名

にも達しているそうです。そのうち名古屋市内には

％に達しているとのこと。出身県別では福島県40
が６４％と最も多く、次いで宮城県から２０％、岩

、 、手県からが７％となっているそうで 避難者が地震

津波からというよりも、放射線から避難されている

方が多いかがよく分かります。

瀧川氏からは避難者の方々のご苦労や、彼らへの

支援活動をパワーポイントを使って詳しく説明。愛

知県での支援活動に被災者の皆さんが感謝をされて

いることなど、被災者からの手紙を通して紹介され

ました。瀧川氏もお仕事をリタイアし、ボランティ

ァで何か自分に出来る事はないかと、退職金などを

資金として現在の活動を始めたそうです。

とても心に響くお話を聞く事ができました。

４月第２例会報告

４月第２例会での決定事項は以下のとおりです。

①４月例会の卓話は未定、第一候補は遠藤君の紹介

の「肺魚の話 （仮題）とし、第二候補は野村君」

の紹介による「心のケア （仮題）とする。」

なお、メンバースピーチは遠藤君が行う。

、② 月の西日本区大会の現在までの参加者は浅野6
柴田、杉山夫妻、鈴木（一 、鈴木（孝 、野村） ）

夫妻、橋爪夫妻、長谷川、八木の 名。12
③加藤友昭君より退会の申し出があり、 月末退会6

とすることが確認された。

④加藤君退会に伴う空席となった副会長には山村喜

久君が推薦され、快諾を得た。

⑤ロースターに記載されている、 月 日のチャー4 6
ター日を認証状に記載されている、 月 日に5 21
訂正する旨報告をされ、了解された。

⑥インターアクトクラブへの支援については、裸で

語り合う会で意見交換をする事とした。

⑦長谷川中部部長より、西日本区役員会の議事につ

いて報告された。

⑧来年の西日本区大会の主会場が名古屋能楽堂と決

まったが、収容人数が６３０席であることや会場

の能力などで制約があることなど、今後西日本区

の会員にどう説明をしていくか。協力クラブとし

て参加する当クラブとしても、区理事スタッフ、

実行委員会から説明、広報が必要であるとの意見

が出された。
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お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す
メ ン ５月 ６日 山田 英次君

５月 ８日 柴田 洋治郎君

５月 ８日 東田 美保さん

５月１２日 伊藤 貴久君

５月１２日 浅野 猛雄君

５月１３日 鈴木 一弘君

５月２５日 鈴木 孝幸君

５月２８日 松本 勝君

メネット ５月 ３日 野村 靖子さん

結婚記念日おめでとうございます
５月 １日 橋爪良和君・圭子さんご夫妻

５月 ５日 服部敏久君・正子さんご夫妻

今月の西日本区強調月間はＬＴ
です（ｌｅａｄｅｒ－ｔｒａｉｎｉｎｇ）

浅岡徹夫理事（近江八幡クラブ）はクラブの例

会や奉仕活動に積極的に参画し、ワイズ仲間の友

情とチームワークを育み、クラブ活性化と会員相

互の研鑽を目指そうとアピールをされています。

◆次期２０１ ～１ 年度クラブ役員2 3
◇会長・メール連絡員 鈴木一弘 ◇副会長 山村

喜久 ◇直前会長 柴田洋治郎 ◇書記 八木武志

◇一般会計 深川直 ◇特別会計 鈴木浩之 ◇連

絡主事 東田美保◇ＹＭＣＡサービス・ユース 柴

田洋治郎・伊藤貴久 ◇地域奉仕・環境 松本勝・

服部敏久 ◇ＥＭＣ 浅野猛雄・山田英次◇ファン

ド 山村喜久・遠藤彰一◇交流 野村秋博・橋爪良

和・鈴木孝幸◇広報・ブリテン編集 菅沼東平・八

木武志・深川直 ◇広報・ブリテン発送 浅野猛雄

・長谷川和宏◇根の上担当 山村喜久・杉山敏雄・

八木武志 ◇メネット連絡員 松本淳子メネット

◇西日本区メネット事業主任 野村靖子 ◇同会計

杉山由香里◇ワイズメンズワールド編集委員会委

員長 野村秋博◇直前中部部長 長谷川和宏 ◇中

部ＥＭＣ主査 松本勝 【敬称略】

会費納入のお願い
会費 １カ月 ７０００円

年間 ８４０００円

一般会計 振込先銀行口座

三菱東京ＵＦＪ銀行

鳴子（なるこ）出張所

普通３５４２６１０

口座名義 名古屋東海ワイズメンズクラブ

お振込はお早めに、お願いします

◆２０１１～１２年度クラブ役員

会 長：柴田 洋治郎 副会長：服部 敏久

直前会長：八木 武志 書 記：浅野 猛雄

一般会計：深川 直 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、加藤）

地域奉仕・環境 松本、野崎

ＥＭＣ（会員増強） 八木、山田

ファンド（クラブファンド）

（ ）、 、 （ ）鈴木 孝 遠藤 鈴木 浩

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、鈴木（孝 、橋爪）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼

同（発送） 浅野、長谷川、八木

根の上担当 山村、伊藤、杉山、八木

メネット連絡員 浅野

メール連絡員 柴田

中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

【敬称略】

№ 開　催　日 ４

／

12

第

１

例

会

４

／

19

第

 ２

例

会

４

／

８

ふ

る

さ

と

花

見

会

４

／

30

根

の

上

ま

つ

り

フ　

ァ

ン

ド

ポ

イ

ン

ト

１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ ○ 　６０００

３ 伊藤　貴久 ○ ○ 　２６００

４ 遠藤　彰一 ○ ◎７ １１６５０

５ 　　

６ 柴田　洋治郎 ○ ○ ○ 　６８５０

７ 菅沼　東平 ○

８ 杉山　敏雄 ○ １６５００

９ 鈴木　一弘 ○ ○ 　１５５０

１０ 鈴木　孝幸 ○ ２３７５０

１１ 鈴木　浩之 ○ 　３０００

１２　 野村　秋博 ◎ ◎ ◎ 　８１００

１３ 橋爪　良和 ○ ○ ○ 　８９５０

１４ 長谷川　和宏 ○ ○ ○ ○ 　８６５０

１５ 服部　敏久 ○

１６ 東田　美保 ○ ○ 　１５５０

１７ 深川　直 ○ 　１０００

１８ 松本　勝 ○ ○ ◎ 　１０００

１９ 八木　武志 ○ ○ ○ ○ 　８０００

２０ 山田　英次 ○ 　４０００

２１ 山村　喜久 ○ ○３ 　６７５０


